

CLUBES

Los clubes de la Premier pierden 132 millones en 2015-2016 pese al récord de ingresos

Los clubs de la competición británica facturaron un 10% más, hasta 4.305 millones, con United y City como principales motores de crecimiento. Costes excepcionales como la rescisión del Chelsea FC con Adidas explican la entrada en números rojos.

Palco23
20 abr 2017 - 15:32

La Premier League es la competición nacional de fútbol que más factura en todo el mundo, pero su capacidad de generar ingresos no está ni mucho menos vinculada a su rentabilidad. La facturación de los clubs que forman parte del torneo creció un 10% en 2015-2016, hasta los 3.600 millones de libras (4.305 millones de euros), pero sus costes se dispararon y provocaron nuevamente números rojos pese al récord de ingresos. De hecho, desde 1998 y hasta hoy, sólo en los dos ejercicios previos hubieron beneficios.

Tras dos campañas en las que los equipos habían logrado la rentabilidad conjunta, el último ejercicio se cerró con unas pérdidas agregadas de 110 millones de libras (132 millones de euros). Uno de los que más sufrió en este sentido es el Chelsea FC, que en diciembre anunció unas pérdidas de 70,6 millones de libras (84,4 millones de euros) por el impacto de la indemnización pagada a Adidas para rescindir su patrocinio de forma anticipada.

"Nuestro análisis revela un retorno a las pérdidas antes de impuestos, después de dos años consecutivos de beneficios antes de impuestos. Sin embargo, vale la pena señalar que esto se debe a un pequeño número de costes excepcionales, y esperamos que el nuevo contrato de tres años de derechos de televisión supondrá el retorno a niveles récord de rentabilidad en 2016-2017", ha señalado Dan Jones, socio y responsable de Sport Business Group en Deloitte.

La firma de servicios profesionales, que no ofrece datos desagregados, apunta a que el 50% del crecimiento es totalmente atribuible a la mejora de los negocios de Manchester United y Manchester City. En el caso de los *Red Devils*, por su regreso a la Champions League y el estreno de la alianza con Adidas; en cuanto a los *citizen*, ha

PALCO23

influido la firma de patrocinios, pero sobre todo el alcanzar las semifinales de la última edición de la Champions League.

Ambos también tuvieron un papel determinante en el aumento de los costes salariales, que alcanzaron los 2.300 millones de libras (2.751 millones de euros), un 12% más. A esto hay que sumar los 600 millones de libras que supusieron de gasto las amortizaciones por fichajes, el resultado del mercado de fichajes y el pago de intereses por la deuda.